Le 23 avril 1937 ce dispositif a été essayé au large du cap Sicié, par le sous-marin Le Vengeur.

On a employé 2 kg. de fluorescéine soluble, en holtes de chacune 2,300 centre de la composition de la compositio

A 13 h. 50, retour aux taches, Le moutons ont beaucoup augmenté L'agitation de la mer est considérée comme supérieure à la moyenne. Les jones sont surtout concentrés au front de chaque trainée, ce qui est mauvais et doit tenir en partie à ce que les quatre flotteurs, dont les cordes sont à tort égales, maigré le frein que constitue la botte qu'ils remorquent, ont aux vitesses comparable à celle des vites. Taches toujours visibles du kiosque à la même distance de 2 km. maximum, surtout avec le soleil dans le dos.

le dos.

A 15 heures, la coloration persiste, les cylindres « jettent» toujours; cependant, une des traînées faiblit.

15 h. 15. Les autres taches faiblissent.

15 h. 47. Toutes ont disparu, sauf une encore assez visible.

Conclusion

Conclusion

Pendant six heures, les taches, par mer plus agitée que la moyenne, sont restées visibles, de 1 km. 500 à 2 km, du kiosque du sous-marin, de 12 km. å 15 km, en avion. La surface réelle fortement colorée était de l'ordre de 800 mètres sur 150. Comme on n'a réellement utilisé que 1/8 de la fluoresceine admissible pour un avion de la ligne Dakar-Natal, il semble que, sans autres perfectionnements, on perfectionnements, on perfection de 1/8 de la fluoresceine de 1/8 de la fluoresceine de 1/8 d

Georges CLAUDE,